
 

 

 

 

 

 

 

鳥取県内で管理栄養士として働きたかったから。鳥取県内で管理栄養士として働く条件であまりいいところ

がなかった。求人が少ない。 

1 年生の頃にインターンシップに参加したところが、4 年生の時に求人がなかったから。 

地元に帰りたいのに働き口がないから帰りにくい。 

委託給食だと鳥取県内で管理栄養士として働き口がいろいろあるから。 

 

 

 

1 年生の頃に福祉施設などのインターンシップに参加した。 

コロナ禍になり実習もあったため、3 年生の末(2022.3)まで就活があまりできなかった。 

4 年生になり実際に活動していく中で、1 年生の頃にインターンシップに行ったところに求人が出ていなかっ

たので切り替えて管理栄養士や栄養教諭の資格を活かして働ける場所に応募し試験を受けた。委託給食から

の内定は春には出ていて、そのあとダラダラ続けてけじめをつけてここにした。 

 

 

 

各企業 HP 

各企業の公式 LINE 

その他 

 

 

 

3 年生のあまり活動できない中、隙間を見つけて合説に参加した。 

先生にお願いして添削をしてもらったら面接練習をした。 

自分がどんなことに取り組んできたのか振り返り、わかりやすい文章になるようにした。 

 

 

 

1 年生の時にインターンシップをしていたことで、どんな企業なのか 3 年生とかで実際に見学に行く時間を

作らなくてもよかった。 

様々な合説に参加することでどんな企業があるのかわかり、自分がやりたいことはどんなことなのか明確に

することができた。 

 

 

 

うまくいかないことも多いし、何をしたらいいのかわからないことだらけなのはみんな一緒。 

コロナ禍になるのかなんて予想もつかない。 

もし何かあったらなど先のことを考えて、1 年生のうちから行動してみると意外に役に立つこともある。 

早めの行動がおすすめ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ 

 

＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

 
飲 食 

サービス業 

 
⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

４年制大学 

＜理系＞
 

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 


